

# ASPIRASI WARGA

## Polda Metro Jaya Bersama-Sama Rasa Corp, Perum Bulog Menggelar Bazar Sembako Murah

Suhendi - [BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 22, 2024 - 21:43



JAKARTA - Polda Metro Jaya bersama-sama Rasa Corp, Perum Bulog menggelar bazar “Sembako Murah Ramadhan” untuk membantu masyarakat mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga terjangkau di Masjid Al - Kautsar Polda Metro Jaya. Jumat (22/03/24)

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto mengatakan sembako murah ini memang diperuntukkan sebenarnya untuk anggota Kepolisian, karena empati dari rekan-rekan kami para pengusaha dengan kondisi saat ini menjelang lebaran 1445 H.

"kegiatan ini merupakan tradisi untuk memberikan kepada anggota kami untuk mencari sembako yang lebih murah dan ini Alhamdulillah sudah didistribusikan sebanyak 10.000 paket sembako." ucapnya

Lanjut Karyoto program sembako murah ini awalnya ditujukan untuk anggota Kepolisian sebagai bentuk empati dari para pengusaha terhadap kondisi ekonomi saat ini.

"Beranjak dari rasa empati dan kepedulian pengusaha Bulog dan kami kepada anggota kami, juga kepada masyarakat untuk sedikit berbagi"

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga di lakukan di Polres- Polres Jajajan Polda Metro Jaya yang dimulai dari tanggal 14 sampai 18 Maret 2024, untuk di Polda Metro Jaya kita laksanakan hari ini dan saya tadi juga melihat antusias dari anggota kami dan warga yang ikut di sini cukup banyak.

Selain bazar sembako, acara utama juga dimeriahkan dengan santunan kepada 150 yatim piatu, pembagian 50 sembako kepada Ojek Online, pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an dan Sari Tilawah, Tausiyah oleh Ustad Abi Makki, Buka Puasa bersama dan Sholat Maghrib berjamaah.

Komisaris Utama Rasa Yukki Nugrahawan Hanafi Menambahkan Bulan Ramadhan adalah momen yang tepat untuk berbagi kebahagiaan dan berkah dengan sesama. Kami berharap bazar ini dapat membantu meringankan beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok selama bulan Ramadhan.

"Bazar Sembako murah Ramadhan merupakan wujud nyata kepedulian Rasa Corp terhadap masyarakat. Diharapkan kegiatan ini dapat membantu meringankan beban masyarakat dan membawa kebahagiaan di bulan Ramadhan yang penuh berkah," ungkapnya. (Hendi)